
Sussidi alle associazioni protezione animali: tutto come prima? 

Risposta dell'11 dicembre 2018 all'interpellanza presentata il 6 novembre 2018 da Patrizia 
Ramsauer 
 
 
L'interpellante si attiene al testo. 
 
 
BELTRAMINELLI P., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DELLA SANITÀ E DELLA 
SOCIALITÀ - Alle società di protezione degli animali riconosciute dal Consiglio di Stato è 
versato un contributo forfettario annuo, nella misura in cui svolgono un'attività di interesse 
pubblico. Il contributo è elargito indipendentemente dalla loro attività. Inoltre, a seconda 
delle attività svolte, tali società sono remunerate in base al decreto esecutivo concernente 
le tariffe applicate dall'Ufficio del veterinario cantonale del 5 aprile 2011. Stiamo tuttavia 
rivedendo totalmente la legislazione cantonale nell'ambito veterinario. Non riteniamo 
opportuno entrare nel merito di singoli casi in questa sede, rinviando al Veterinario 
cantonale per domande specifiche e particolari. 
 
 
RAMSAUER P. - Se ho ben capito, il Direttore si rifiuta di rispondere alle mie domande. 
 
 
BELTRAMINELLI P., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DELLA SANITÀ E DELLA 
SOCIALITÀ - Ho risposto che stiamo lavorando ad una revisione della legislazione in 
materia e che, per domande su questioni specifiche, riguardanti casi particolari, che non è 
opportuno trattare in aula, è sempre possibile rivolgersi al Veterinario cantonale. 
 
 
Insoddisfatta l'interpellante, l'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 


